

IDAA Deutschland

Vereinigung diabetischer Sportler

IDAA auf dem mittelhessischen Diabetestag in Bad Nauheim

Irongrumbi · Dienstag den 31. Juli 2018

Die IDAA wird dieses Jahr auf dem mittelhessischen Diabetestag am Samstag, 01.09.18, in der Trinkkuranlage in Bad Nauheim mit einem Stand vertreten sein.

Es sind alle herzlich auf ein kleinen Plausch und ein Kennenlernen an unserem Stand eingeladen.

Die Veranstaltung beginnt um 9:30 Uhr und endet um 15 Uhr.

Ich bin auch noch auf der Suche nach einem IDAA-Mitglied, das Lust hat, gemeinsam mit mir, den IDAA-Stand zu betreuen.

Ihr erreicht mich unter grumbach@idaa.de

Mit sportlichen Grüßen

André Grumbach

Dieser Beitrag wurde publiziert am Dienstag den 31. Juli 2018 um 14:13

in der Kategorie: .

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingin ist momentan nicht erlaubt.